

Die sanierte Halle ist wieder eröffnet

Wichtige Spiel- und Hallenregeln

Wir freuen uns sehr, euch mitteilen zu dürfen, dass unsere Tennishallenplätze ab sofort wieder geöffnet sind – mit einem brandneuen Teppichbelag! Damit wir alle lange Freude an den Plätzen haben und die Qualität erhalten bleibt, bitten wir euch, die folgenden Regeln unbedingt einzuhalten:

- **Saubere Tennisschuhe Pflicht**
 - Nur absolut saubere, nicht färbenden Tennisschuhe sind erlaubt.
 - Am besten verwendet ihr separate Hallenschuhe (All Court).
 - Straßenschuhe oder verschmutzte Schuhe sind streng verboten.
 - Bitte die Schuhe immer in der Garderobe wechseln.

- **Getränke**
 - Süssgetränke sind in der Halle nicht erlaubt. Wasser ist selbstverständlich gestattet.
 - Getränke sind nur in verschliessbaren Flaschen erlaubt und müssen nach jedem Gebrauch unverzüglich wieder geschlossen werden

- **Platzpflege**
 - Nach jedem Spiel den Platz mit den bereitgestellten Abziehbesen sorgfältig abziehen.
 - Den Besen bitte wieder am vorgesehenen Platz ordentlich wegräumen.
 - Der Platz muss spätestens zur vollen Stunde für die nachfolgenden Spieler bereit sein.

- **Spielzeiten & Fairplay**
 - Die gebuchten Spielzeiten pünktlich beginnen und beenden
 - Rücksicht auf nachfolgende Spieler nehmen
 - Fairer und respektvoller Umgang miteinander

- **Ordnung & Sauberkeit**
 - Bitte keine persönlichen Gegenstände auf dem Platz zurücklassen.
 - Die Halle soll immer ordentlich und sauber bleiben. Abfälle in den vorgesehenen Behältern ausserhalb der Halle entsorgen.

- **Licht & Energie**
 - Das Licht bitte nur für den Platz einschalten, auf dem ihr spielt.
 - Die Beleuchtung ist so gut, dass kein zusätzliches Licht vom Nebenplatz notwendig ist.
 - Wenn keine Nachfolgespieler auf den Platz kommen, bitte das Licht ausschalten, um Strom zu sparen.
- **Teppich**
 - Der Teppich ist noch ganz neu und es können einzelne Fäden bei Schnittstellen aufstehen. An diesen Fäden darf nicht gerissen werden; der Platzwart kontrolliert in regelmässigen Abständen den Teppich und wird diese Fäden korrekt entfernen.

Nur mit eurer Mithilfe können wir den neuen Teppich und die gesamte Halle langfristig in bestem Zustand halten. Vielen Dank für eure Unterstützung und euer Verständnis. Sollten Fragen zur Pflege des Teppichbodens mit Granulat auftauchen, bitte mit dem Präsidenten oder dem Platzwart Kontakt aufnehmen.
Wir wünschen euch viel Freude beim Spielen auf dem neuen Belag!

Sportliche Grüsse

Vorstand Tennisclub Rheinfeldern

